

Perlancar Arus Mudik Lebaran, UPT PJJ Pandeglang Lakukan Pemeliharaan Jalan

Farid Padlani - LEBAK.INDONESIASATU.ID

Mar 23, 2025 - 22:33



Lebak, PublikBanten.Com Pandeglang- UPTD Pengelolaan Jalan dan Jembatan (PJJ) Wilayah Pandeglang pada Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (DPUPR) Banten telah melakukan pemeliharaan dan perbaikan jalan yang mengalami kerusakan utamanya berlubang.

Hal ini dilakukan guna memberikan kenyamanan dan kelancaran kepada pengguna jalan di wilayah Kabupaten Pandeglang. Pengerjaan penambalan jalan berlubang yang sudah dimulai sejak bulan Febuari 2025 kemarin, dan hingga

saat ini masih dilakukan proses pekerjaan.

"Dengan dilakukannya pemeliharaan jalan tersebut, pada saat mudik lebaran tahun 2025 ini sudah bisa memperlancar akses pengguna jalan maupun yang ingin berwisata." Kata Samsul Hidayat Kasi Jalan UPTD PJJ Wilayah Pandeglang Kepada Media.Sabtu (22/3/25).

"Dari Pandeglang bagian utara hingga selatan sudah kita perbaiki dan itu termasuk jalan menuju kawasan wisata," kata Samsul

Dijelaskan Samsul, berdasarkan data ruas jalan yang menjadi kewenangan Pemprov Banten, yang perlu dilakukan perbaikan mulai dari perbatasan Pandeglang-Serang, Pandeglang-Lebak sampai Pandeglang- Ujung Kulon.

"Kalau jumlah jalan yang menjadi kewenangan DPUPR Banten, ada 20 ruas jalan, diantaranya, ruas Serang-Pandeglang, ruas Ahmad Yani, ruas Abdurahim, ruas Asnawi, ruas Widagdo, ruas Pandeglang-Rangkas, ruas Pandeglang-Labuan, ruas Mengger-Mandalawangi-Caringin, ruas Ujung Tebu-Mandalawangi, ruas Saketi-Picung," sambungnya.

"Kemudian, ruas Saketi-Ciandur, ruas Picung-Munjul, ruas Munjul-Panimbang, ruas Munjul-Cikaludan -Cikeusik, ruas Ciseukeut-Sobang-Tela, ruas Tj.Lesung - Sumur, ruas Sumur-Ujung Jaya, ruas Cimanying-Jiput, ruas Sudirman Labuan, ruas Teluk-Akses PP," imbuhnya.

Perbaikan jalan atau pemeliharaan itu di
Diketahui sebagai penanganan jalan, berupa pencegahan, perawatan dan perbaikan yang diperlukan untuk mempertahankan kondisi jalan agar tetap berfungsi secara optimal.

Hal itu guna memastikan keselamatan dan keamanan bagi masyarakat, khususnya para pengguna jalan yang melintasi atau beraktivitas di jalan tersebut.

Terpisah,Kepala Bidang UPTD PJJ DPUPR provinsi Banten, Yan Ardiansyah Ahmad menambahkan, perbaikan yang dilakukan guna memberikan rasa aman dan nyaman bagi para pemudik dan wisatawan yang hendak melakukan kunjungan wisata ke wilayah Kabupaten Pandeglang.

Selain melakukan perbaikan di jalan ruas jalan provinsi, ia menambahkan, pihaknya juga melaksanakan perbaikan di jalan nasional hingga Kabupaten sebagai bentuk kolaborasi.

"Kami sudah lakukan perbaikan dan kini bisa dilalui dengan aman oleh para pemudik. Sejumlah peralatan dan alat berat di siagakan di kantor UPT PJJ dan di wilayah selatan sebagai antisipasi kemungkinan-kemungkinan yang terjadi seperti bencana," ujarnya.

(RED)